

trascendental importancia, como la proclamación de la independencia de Filipinas, y el nacimiento a la libertad civil de la India. Marín trajo algunas obras que se publicarán en Chile y Argentina.

### Una noticia

Como un dato que demuestra el interés con que en Estados Unidos se estudian a nuestros escritores, damos la noticia de que el profesor Frank Mayans, de la Universidad de Syracuse, del Estado de Nueva York, acaba de obtener su título de Doctor en literatura hispanoamericana, con un estudio sobre la obra de un escritor chileno. En su tesis para optar a dicho grado analiza y comenta con gran acopio de detalles la obra del novelista Luis Durand.

<https://doi.org/10.29393/At281-29ACRA10029>

### Una amiga de Chile

Con motivo de su partida a Panamá a donde ha sido llamada por su Gobierno, sus amigos le ofrecieron una manifestación de despedida a la señora Teresa López de Vallarino. En este homenaje de simpatía y aprecio, se le significó a la señora López de Vallarino, la honda huella que ha dejado en el espíritu de los chilenos, por su labor de acercamiento entre Panamá y Chile, dando a conocer los valores literarios de ambos países. Ofreció la manifestación el presidente del PEN Club de Chile don Ricardo A. Latcham, y hablaron, en seguida, Luis Durand, por el Sindicato de Escritores, Olga Acevedo, por la Alianza de Intelectuales y Augusto D'Halmar, por los amigos escritores de la festejada. Se leyó también un telegrama del Presidente de la Universidad de Concepción don Enrique Molina.

Teresa López de Vallarino contestó en un emocionado discurso en el que puso de relieve la honda huella de afecto y simpatía que Chile había hecho nacer en su corazón de escritora y de panameña.